



研修医日記

作成者：福嶋 学（1年次）

初めての日記投稿となります。研修医一年次の福嶋学です。

青森市で育ち、青森高校出身です。弘前大学を卒業してきました。大学ではバドミントン部に所属していて、一年目研修医では立石哲則君と佐藤桜さん、二年目研修医では菅沼先生と島守先生と一緒に部活をしていました。

私が研修先としてこのむつ総合病院を選択した理由は色々ありますが、部活でよく知っている先輩が二年目研修医として働いているということもその一つになります。わからないこと、困ったことを相談したり、教えてもらったりしやすい環境で、とてもありがたいです。

4月から7月まで外科で勉強させていただいております。カルテ書きや日々の処置、手技、考え方など、先生方には日々様々なことを教えてもらっていてありがたいです。ご迷惑ばかりおかけしていますが、よく考えて動き、少しでも早く先輩や先生方のような立派な医師になれるよう一生懸命頑張っていきたいと思えます。

これから2年間よろしくお祈いします！

下の写真は6月14日に行ってきた佐井村のうに祭りで食べてきたうに丼とあかもく汁です！一杯1000円+100円でとてもおいしかったです！



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。